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这篇文章给大家聊聊关于炒期货就不炒股票，以及炒期货就不炒股票吗对应的知识
点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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炒期权的不喜欢炒期货，炒期货的不喜欢炒股票的，说说你的观点？你
怎么看？

期权、期货和股票是目前证券期货市场的主要投资种类，每个市场都有自己的投资
者群体，大家各玩各的，有时候会做个交叉或者对冲，我倒是不觉得玩期权的会不
喜欢玩期货的，而玩期货的也不一定不喜欢玩股票的，但在投资市场中，这三个确
实有着高、中、低端之分。

首先，从风险收益比例来看，股票市场是最基础的，不存在杠杆，期货市场则实行
保证金交易，大部分品种的杠杆比例在5倍到20倍之间，而期权则是在期货的基础
上通过权利金的形式进一步加了杠杆。因而，如果玩的好，期权最赚钱，期货次之
，股票的收益率最低。

第二，期权的收益率最高，但风险也最大，期货次之，股票的风险最小。习惯了高
风险高收益的人，可能会不喜欢低风险低收益的投资，这也就是有人觉得玩期权的
不喜欢玩期货的，玩期货的不喜欢玩股票的原因。

第三，在实战中，期权、期货市场的搭配投资较多，在做股指期权时，期权和股票
市场也可以形成一定的对冲。因而，大部分专业投资者对这三个并没有特别的歧视
，主要看机会。

为什么有的人做了期货，就再也做不了其他工作？ 

人都想走捷径！这是人性弱点之一。

请问其他实体行业能用十万块每天赚取1000元，乃至1-2万元吗？很难，实体行业
都是1万元赚100块钱的比例，靠的是长久的积累才能够沉淀财富。
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股市呢？正常情况下，股市涨幅10%也不是天天都能过拿到涨停的股票，并且股
市下跌就没有赚钱的机会。所以限制了一大半。

唯独只有期货没有牛熊市区别，品种少，筛选范围小。十万元心不贪，一天有100
0元的收入是努力一下可以做到的。

这就是期货的魅力，很多刚刚入市的客户都是凭感觉赚钱的，但随后开始漫长的亏
损之路，但还是对于那种赚钱的感觉念念不忘，期望能够长久如此，靠期货市场发
家致富，财富自由。有这样的人吗？绝对有，但绝对是少数！这部分人在市场中下
的功夫普通人根本无法理解，对于人性弱点的克服，足以超出社会上99.99%的人
群。才能够在市场长久活下来，摒弃了人性弱点的贪颠痴，不用脑子，只靠眼睛，
不断就自己最擅长的交易策略，不断反复演练，长久如此，方能够在市场活下来，
活下来不一定活的久，只有不断升华自己，面对市场小心谨慎才能活的不错，换句
话说就是敬畏市场，市场永远是对的，错误的只有自己。

长久如此，凭借此长项，方能够在市场活的长久。但社会中绝大部分人都无法正视
自己人性，性格中的弱点，总是臆想市场按照自己判断来走。所以每次被不断教训
，造成巨大亏损。

所以既然选择了期货，那就拥抱期货，正视自己的弱点，每日反省，每日总结，每
日精进自己，抛弃自己。从看山是山，到看山不是山，再到看山还是山的时候，就
可以在市场活下去。

为什么做外汇的瞧不起做期货的，做期货的瞧不起炒股的？

30岁之前，确实在自己内心有这个鄙视链，40岁之后，明白一个道理，如果你能
持续平稳赚钱，哪怕你是打扑克，你也是大神。交易品种无非是手段，赚钱才是硬
道理。

为什么感觉买过期货的人都不倾向于炒股票了？

我们把中国的期货和股票比做吃饭拉粑粑，期货当天买当天就能卖，当天吃饭当天
拉粑粑，而股票当天买了，最快也要第二天才能卖，如果你当天吃饭吃坏了肚子，
也要憋到第二天才能拉粑粑，这就是为什么做期货的人看不上做股票的人，因为我
当天吃坏了肚子，当天我拉就完事了，你们非要憋到第二天才能拉，第二天黄花菜
都凉了[微笑][微笑][微笑][微笑]

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

